

Eléctricas en RM aumentan 6,5% cuadrillas ante "tren de frentes"

Mayor cantidad de lluvia caerá en la madrugada de mañana en la zona central. Se esperan rachas de viento de hasta 80 km/h, marejadas y nieve en la precordillera.

Matías Gatica Lindsay

Ante el inicio del sistema frontal que ingresará hoy a la zona central, autoridades del Gobierno, Senapred y la Dirección Meteorológica de Chile informaron las medidas que se han tomado para enfrentar las lluvias y los detalles sobre la cantidad de agua y vientos que traerá consigo el llamado "tren de frentes".

Según el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, "se ha reforzado la comunicación de riesgo hacia la ciudadanía" y destacó que ha habido una llamada del propio Presidente (Gabriel Boric) a las compañías a que se preparen de buena manera. Hemos conocido los reportes de la SEC, que hoy estuvieron chequeando los reforzamientos que se están llevando a cabo en las diferentes comunas", donde se esperan "fuertes vientos".

En ese sentido la superintendenta de Electricidad y Combustible, Marta Cabeza, dijo que "en la Región Metropolitana las cinco empresas eléctricas han adoptado las medidas de amplificar brigas



Gobierno asegura que "todo el aparato del Estado está en alerta".

das y cuadrillas en un 6,5%".

Ramos llamó a las personas electrodependientes a que se enrolen en el sistema "para que las compañías y las autoridades competentes tengan la información de dónde acudir y cómo respon-

der de una forma ágil" en casos de cortes de luz por el sistema frontal.

"Todo el aparato del Estado está en alerta y preparado para enfrentar esto de la mejor manera", complementó.

El meteorólogo de la DMC,

Elio Bruford, explicó que el sistema frontal "va a ingresar hacia la Región del Biobío, desde mañana (hoy). Se espera que la mayor tasa de precipitación o afectación ocurra en la madrugada del jueves en toda la zona central, donde se esperan montos entorno a los 20-40 milímetros, que no van a ser de importancia. Lo importante es el viento, que se espera que esté en el alcance de velocidad en torno a los 40-60 km/h principalmente en los sectores costeros de la Región de Valparaíso y también en todos los sectores alejados a la cordillera de la costa en la zona central, con rachas de hasta 80 km/h".

"En Ñuble y Biobío estos vientos van a ser un poco menores, entre 40-50 km/h. Entonces lo importante radica en Valparaíso y los valles de la zona central. Estamos esperando nevadas desde la cota de los 1.500 metros y hacia arriba desde que comience el sistema frontal, que puede ocasionar ventiscas que van a afectar a los sectores precordeilleros y cordilleranos de la zona central", añadió. Además, habrá marejadas entre Arica y Parinacota y el Golfo de Penas.